

Ammergauer Alpen

Hochblasse (1420m)

Dienstag, 12. September 2017

Trotz ungünstiger Wetterlage ließen sich die Teilnehmer nicht die Freude an dieser vielversprechenden Tour auf die Hochblasse nehmen. Ocke Hinrichsen führte die Gruppe vom Hotel Ammerwald im Graswangtal zunächst hinauf zur Diensthütte neben der Jägerhütte auf 1420m, und nach einer kurzen Rast ging es über den Roggensattel und mit einer kurzen





Kletterpartie, zur Hochblasse auf 1990m hinauf. Alle Teilnehmer meisterten dieses letzte Stück mit Bravour. Wind, Nieselregen und Nebelschwaden beeinträchtigten die Freude an der Tagestour nicht. Auf der Route genossen alle, zwischen Wolkenlücken, herrliche Blicke auf die Hochplatte, das berühmte Fensterl und die Krähe

Zurück ging es über eine größere Schleife über große Wiesen und einen Latschenhang zur Ausgangsroute zurück. Wind- und Regengeschützt wurde diesmal nicht auf dem Gipfel, sondern an der Diensthütte eine ausgiebige Rast eingelegt.

Alle Teilnehmer blickten zufrieden auf die Saison der Dienstagswanderer zurück.

Fotos: Ocke Hinrichsen